



Schule
Hochstrasse 12, 8330 Pfäffikon
Telefon 044 952 51 40
schule@pfaeffikon.ch
www.schule-pfaeffikon.ch

An die Eltern von Schülerinnen und
Schüler der Schule Pfäffikon ZH

31. Mai 2024

Information der Schule Pfäffikon ZH

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Wir müssen Sie hiermit informieren, dass unser langjähriger Schulpräsident, Hanspeter Hugentobler, per Donnerstag, 30. Mai 2024 aus gesundheitlichen Gründen seinen sofortigen Rücktritt bekanntgegeben hat. Die Schulpflege und die Geschäftsleitung bedauern diesen Schritt ausserordentlich.

Hanspeter Hugentobler sah sich gezwungen, sein Mandat als Schulpräsident niederzulegen, weil seine Gesundheit Vorrang hat. Der Grund für den Rücktritt liegt im immer weiter zunehmenden Druck auf seiner Person, der ein Ausmass erreicht hat, der für ihn gesundheitlich nicht mehr tragbar war. Es ist hingegen keine Reaktion auf den vorgestern publizierten «offenen Brief» von Eltern und Bürgern, in welchem frühere Vorwürfe und Forderungen wiederholt werden – dies während die Schule Pfäffikon mit Hochdruck daran ist, begangene Fehler aufzuarbeiten und den Schulbetrieb aufrecht zu erhalten.

Die Schulpflege und die Geschäftsleitung sind nach wie vor der Überzeugung, dass Rücktritte die Herausforderungen an unserer Schule nicht lösen. Aktuell wird der Fall sorgfältig aufgearbeitet. Anhand der Erkenntnisse und Empfehlungen wird vor den Sommerferien 2024 darüber befunden, welche Schlüsse daraus gezogen werden. An der Gemeindeversammlung vom Montag, 10. Juni 2024 wird über den Stand der Aufarbeitung berichtet.

Hanspeter Hugentobler verlässt 22 Jahre nach seinem Einstieg in die Schulpflege und nach 16 Jahren als Schulpräsident die Behörde. Während diesen etwas mehr als zwei Jahrzehnten begleitete er die Einführung vom neuen Volksschulgesetz sowie den Lehrplan 21 und setzte zahlreiche weitere Bildungsprojekte um. Neben dem Vorantreiben der Pfäffiker Schulraumplanung (Sanierung Steinacker, Mettlen Südtrakt und Pfaffberg) wurden die Sekundarschulhäuser Pfaffberg und Mettlen zu einer Oberstufenschule vereinigt. Des Weiteren hat Hanspeter Hugentobler die Schule Pfäffikon als starke und attraktive Arbeitgeberin im Zürcher Oberland positioniert sowie das Lernumfeld und die Organisationsstrukturen fortlaufend den gestiegenen Anforderungen angepasst. Als lösungsorientierte und verantwortungsbewusste Person setzte er sich stets für das Wohl der Schülerinnen und Schüler, den Bildungsauftrag für die nächste Generation sowie für die über 280 Mitarbeitenden der Schule Pfäffikon ein. Die Schulpflege und die Geschäftsleitung danken ihm herzlich für seinen enormen Einsatz!



Aktuell ist Roger Klos als Vizepräsident für die anfallenden Aufgaben im Schulpräsidium zuständig. Zusammen mit der Schulpflege sowie dem Lehr- und Schulpersonal ist sichergestellt, dass der Schulbetrieb funktioniert und die Beschulung der Schülerinnen und Schüler in der gewohnten Qualität gewährleistet ist.

Freundliche Grüsse



Roger Klos
Vizepräsident



Matthias Weckemann
Leiter Bildung



Dominique Dubs
Leiter Schulverwaltung

